
Consiglieri del partito Democratico Comune di Biella

Interrogazione su  centri estivi 2023: a cosa sono dovuti i tagli e i ritardi organizzativi? 

Biella, 4 agosto 2023

Premesso che: 

- La giunta ha approvato la delibera per l’erogazione dei voucher e la ricerca di enti organizzatori di
centri estivi solo il 23 maggio 2023.

- Successivamente, l’avviso per i voucher per i centri estivi è stato pubblicato sul sito del Comune 
l’8 giugno, a scuole terminate ed è stato dato tempo uno settimana per presentare domande.

- L’avviso per individuare soggetti organizzatori di centri estivi presso i quali rendere spendibile il 
voucher è stato pubblicato il 24 maggio dando 4 giorni di tempo ai soggetti interessati per 
candidarsi.

- Rispetto agli anni precedenti i fondi messi a disposizione nel 2023 sono 80.000,  nel 2022 erano 
stati 121.000 euro e nel 2021 128.000, quindi un taglio di più del 30%  rispetto agli anni precedenti.

Considerato che: 

L’organizzazione di un centro estivo è un’attività complessa, che richiede settimane di lavoro, ma il 
periodo in cui si svolgono i centri estivi è generalmente sempre lo stesso ogni anno: da metà giugno 
a fine luglio. 

Le iniziative messe in campo quest’anno a sostegno di queste attività dall’amministrazione 
comunale non presentano alcuna innovazione rispetto agli anni precedenti.

Dato il perdurare dell’incertezza circa l’erogazione dei contributi e la riduzione degli stessi, 
quest’anno alcuni centri estivi non sono partiti, per esempio quello della parrocchia del Villaggio 
Lamarmora, attivo da molti anni. 

Il venir meno di questo tipo di servizio comporta un disagio per le famiglie che devono trovare 
un’alternativa per le attività estive dei figli, spesso economicamente più onerosa: infatti il centro 
estivo non solo è un modo per non lasciare a casa i figli da soli quando i genitori lavorano, ma è 
anche un momento ludico e ricreativo, dall’importante valore educativo.

Si interroga l’assessore competente per sapere: 

 A cosa è dovuto il taglio ai finanziamenti per questa attività?
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 Per quale motivo si è arrivati alla delibera e quindi conseguentemente alla pubblicazione dei 
bandi solo a inizio giugno, a scuole chiuse?

 Quanti voucher sono stati distribuiti ? 
 Quante domande sono state respinte e per quale motivo?

Si chiede risposta orale in Consiglio Comunale.

Gruppo Consigliare PD Biella
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